

Communiqué de presse

## **Sarah Atcho est la nouvelle ambassadrice de SOS Villages d'Enfants Suisse**

**Berne, le 23 mai 2023 – SOS Villages d'Enfants Suisse a le plaisir d'accueillir Sarah Atcho parmi ses ambassadeurs. Il s'agit de la première ambassadrice suisse romande de l'organisation. L'athlète suisse spécialiste du sprint appelle à défendre un monde plus égalitaire, qui respecte les personnes et soutient en particulier la cause des femmes et des enfants.**

SOS Villages d'Enfants Suisse se réjouit de pouvoir compter sur le soutien de Sarah Atcho à partir de mai 2023. L'athlète associera son image aux actions et aux événements organisés par SOS Villages d'Enfants Suisse. Elle fera part de son engagement et donnera de la visibilité aux actions de l'organisation sur ses propres canaux de communication, notamment via ses réseaux sociaux.

Née dans la région lausannoise d'un père ivoirien et d'une mère marocaine, Sarah incarne la nouvelle génération suisse. Âgée de 27 ans, elle est actuellement la romande la plus rapide de Suisse sur 100m et vice-championne d'Europe U23 sur 200m. En plus de la Diamond League, les Championnats d'Europe et du Monde, son objectif principal est de remporter un titre lors des Jeux Olympiques de Paris en 2024.

De nature positive, Sarah affronte chaque défi sportif avec le sourire. Sa résilience et son courage nourrissent tout particulièrement son engagement en faveur des femmes : elle les encourage fortement dans leur processus de confiance et d'estime de soi. En outre, elle est très active auprès des enfants et intervient au sein d'écoles et de structures infantiles pour montrer en quoi le sport peut présenter une belle échappatoire dans les moments difficiles.

S'engager aujourd'hui pour une ONG suisse offrant une structure et un soutien de qualité aux enfants défavorisés représente pour elle une forme d'évidence : « Si j'arrive, à mon échelle, à apporter un soutien dans la vie des enfants défavorisés dans le monde, ce serait une grande réussite. J'ai eu la chance de grandir dans une grande famille aimante et je garde de merveilleux souvenirs de mon enfance. Je suis donc particulièrement touchée par la cause des enfants défavorisés et j'ai à cœur de leur venir en aide. »

Alain Kappeler, directeur de SOS Villages d'Enfants Suisse, déclare : « Le soutien aux enfants et l'encouragement des talents joue un rôle important dans les programmes SOS et nous sommes ravis d'accueillir Sarah parmi nos ambassadeurs, car elle incarne parfaitement les valeurs SOS, en particulier l'aide à l'enfance, la création d'un environnement aimant et familial, ainsi que la confiance et le soutien. Nous espérons que sa notoriété permettra de sensibiliser le grand public aux causes défendues par SOS Villages d'Enfants Suisse. »

**Contact médias**

Cornelia Krämer, Responsable communication

Fondation SOS Village d'Enfants Suisse

Tél. : 031 979 60 64

E-Mail : [cornelia.kraemer@sos-kinderdorf.ch](mailto:cornelia.kraemer@sos-kinderdorf.ch)

**SOS Villages d'Enfants**

Dans plus de 135 pays, SOS Villages d'Enfants offre un foyer chaleureux aux enfants en détresse et protège les enfants vulnérables pour qu'ils puissent continuer à être pris en charge par leurs parents. La Fondation SOS Villages d'Enfants Suisse est une organisation privée d'aide à l'enfance, sans affiliation politique ou confessionnelle, qui finance des programmes SOS dans les pays en développement.

Pour plus d'informations : <https://www.sosvillagesdenfants.ch/>